

## 《見通しの悪い住宅街の交差点》

### 徐行義務 (10km/h以下)

- ブレーキの上に足を置いての徐行 (構えブレーキの徐行)
- × アクセルの上に足を置いての徐行 (ブレーキへの踏みかえ時間のロス)
- ※ ブレーキの上に足を置いた徐行を、習慣づけましょう
- ※ 交差点進入時は、構えブレーキの徐行

## 《交差点事故に注意》

- ① 道路脇には、高い雪山ができて見通しが悪い
- ② 子どもの登下校時間帯は注意
- ③ 交差点では、安全確認をしっかりと行いましょう

## 《信号待ち、発進時の追突事故に注意しましょう》

### 札幌 路面凍結 スリップ

- 交差点、車3台が絡む事故 男性1人けが
- トンネル内で、車7台が絡む事故、けが人複数
- ◇アイスバーンなどの凍結路面では◇
- ◇急ブレーキ、急ハンドルは禁物！ 慌てず焦らず走行しましょう◇

2023/2/14(火) 14:58

14日午前10時すぎ、札幌市西区西野3条10丁目の信号機のある交差点で、車3台が絡む事故がありました。この事故で成人男性が軽いけがをしましたが、命に別条はないということです。  
また、午前9時半ごろ、札幌市北区の北海道大学の地下を通る「エルムトンネル」では、合わせて7台が絡む複数の事故があり、けが人も複数人いるということです。  
いずれの事故も、当時路面は凍結していて、警察はスリップの可能性もあるとみて事故の原因を調べています

### 交差点手前で停まっていた軽乗用車に 後続の軽乗用車が追突

- 追突した軽乗用車の男性が意識不明の重体
- ◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇
- ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！◇
- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/2/15(水) 8:33

15日午前5時過ぎ、岡山県の交差点で、交差点の手前に停まっていた軽乗用車に、後ろから来た軽乗用車が追突しました。この事故で、後続の軽乗用車を運転していた男性が病院に搬送されましたが、意識不明の重体だということです。前の軽乗用車に乗っていた男性もけがをしたとみられています。

### 早朝5時 酒抜けたと思った

- 20歳の会社員を逮捕
- 国道の信号交差点で直進中に右折車と衝突
- 直進は赤信号、信号無視したか
- アルコール検出

- ◇「酒は抜けていると思った」・・・そんな話が理由になるか！◇
- ◇飲酒運転 バレなければいい、事故を起こさなければいいという問題ではない！◇

2023/2/15(水) 9:56

11日午前5時半ごろ、埼玉県の国道の信号交差点で、会社員の男(20)が、酒気を帯びた状態で乗用車を運転し、29歳女性が運転する車と衝突した疑いで逮捕されました。「飲酒後時間がたっており、酒が抜けているかと思った」と容疑を否認しているという。警察によると、男が信号機付き交差点を直進した際、右折した女性の車と衝突した。女性や目撃者の証言から男が信号を無視したとみられる。男は、腕の痛みを訴え病院に搬送されたが軽傷。男からは呼気1リットル当たり0・15ミリグラムのアルコールが検出された。